
Excelentíssimo senhor Presidente,

Samuel Cunha, Vereador infra-assinado, na forma regimental,

apresenta  Indicação  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito  Municipal,  José

Carlos  Hori,  a  fim  de  que  determine  junto  ao  setor  competente  dessa

municipalidade a limpeza das calhas da quadra do Centro Esportivo Antônio

Mônaco e também a poda do mato e remoção de entulhos.

JUSTIFICATIVA

Tal solicitação se faz necessária devido ao acumulo de sujeira 

nas calhas, o mato e entulhos no Centro Esportivo Antônio Mônaco, onde a 

Quadra faz fundo com várias residências, como Avenida Antônio de Biagi e 

Rua Adelino Ramalho Matta. Essa Sujeira se Tornou um Criadouro de 

Vetores, onde nessa região há casos de pessoas com “Dengue”. Este 

problema tem preocupado e causado transtornos a população e por isso 

pedimos vossa colaboração.

Jaboticabal, 17 de fevereiro de 2020.

SAMUEL CUNHA

Vereador - PSDB 
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